



# S&P ratifica calificación soberana de México con perspectiva estable

La economía mexicana, la segunda mayor de América Latina después de Brasil, creció un 3.3 por ciento en el 2023, de acuerdo con las cifras oficiales más recientes.

Standard & Poor's Global Ratings (S&P) ratificó las calificaciones soberanas de México de largo plazo en moneda local y extranjera, con perspectiva estable, citando el compromiso del gobierno por estabilizar las finanzas locales y el nivel de endeudamiento.

La agencia confirmó la nota de largo plazo de México de BBB en moneda extranjera y BBB+ en moneda local, precisó la firma en un comunicado.

“La perspectiva estable incorpora nuestras expectativas de una política monetaria prudente y un retorno a déficits fiscales bajos que estabilicen las finanzas públicas y mantengan la sólida posición externa de México”, explicó la calificadora.

S&P destacó también que las posibles controversias entre México y Estados Unidos sobre comercio, migración y otros asuntos se manejarán de manera pragmática, lo que sostendrá la estabilidad económica y mantendrá la profunda integración económica de ambos países.

Las calificaciones sobre el país se basan en su democracia y el marco institucional que han derivado en estabilidad política y cambios regulares de gobierno en las dos últimas décadas, con políticas fiscales y monetarias cautelosas, añadió.

S&P destacó que espera una continuidad de las políticas económicas y sociales en el país bajo la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien asumió el cargo en octubre pasado.

En un comunicado difundido por separado tras el aviso de S&P, la Secretaría (ministerio) de Hacienda y Crédito Público destacó que México ha mantenido el grado de inversión con las ocho calificadoras que evaluaron su deuda en 2024.

La reciente medida de S&P permitirá al país “continuar con un acceso favorable a los mercados nacionales e internacionales”, indicó la dependencia federal.

La economía mexicana, la segunda mayor de América Latina después de Brasil, creció un 3.3 por ciento en el 2023, de acuerdo con las cifras oficiales más recientes